

第4回 はなまるフレンズ

育児中のヒヤリハットから学ぶ



救急法



日時 令和6年9月25日（水）10：00～11：00

会場 市民交流センター2階 運動スタジオ1・2

第4回目のはなまるフレンズでは、宮古消防署救急係の佐藤^{あきら} 章さんを講師にお招きし、乳幼児期に起こりやすい怪我や事故の対処法について教えていただきました。

親子9組 19名が参加し、実際に起きた事例をもとに応急処置の方法を学びました。

参加者からは、「熱性けいれんなど、何らかの原因で子どもの意識がない場合はどう対応したらよいか」、「病院から遠い場所での緊急時は救急車を待つべきか、自分で病院まで連れて行くべきか」など、普段から気になっていることについて質問があり、子育て中の事故予防と対処法について考える、充実した講座となりました。



緊急時の対処法について説明する佐藤さん



親子で心肺蘇生法に挑戦！



「こんな時はどうしたら…？」の質問にも、丁寧にお答えしていただきました✧



参加者からは、

「小児の心肺蘇生法、なかなか練習することができないので、とてもありがたかったです。」
「人形を使って実践できたのでよかった。」などの感想が寄せられました✧

佐藤さん、参加者の皆さま、ありがとうございました！！

